

第18号 H26.10.23  
 発行者 甲斐昭晃  
 ☎ 23-3611

【めざす生徒像】

- ◆ 進んで勉強する生徒
- ◆ 礼儀正しい生徒
- ◆ 明るくたくましい生徒
- ◆ 感謝の心で、残さず食べる生徒



# 細野中だより

**音** 楽の授業や昼休み、放課後に聞こえてくる歌声に癒されています。どのクラスも合唱コンクールに向けて熱くなってきました。最優秀賞を獲得する鍵は、何と言っても練習量と学級全員のチームワークです。

「西諸音楽祭を目標にみんながんばっています!」と、ある女子生徒が自信たっぷりに言っていました。

◆ **2学期始業の日(10/15)** ◆



写真は代表生徒による「新学期の抱負」。代表は…

- (1年) 小磯博子さん
- (2年) 本市夕南さん
- (3年) 松本治己くん
- (生徒会) 小牧遥翔さん

自分や学校を変えるために取り組みたいことを力強く発表してくれました。活躍に期待しています。

**【校長の話より】** ○ クリーン作戦に多くの人に参加してくれた。通学路がきれいになり感謝している。これからも地域のために学校ができることを常に考え、取り組んでほしい。

○ 目標を達成するには行動を変えること。わずかな変化でも毎日続ければ自分を変え、学校を変えることができる。

○ 文化祭を成功させるには自分たちが盛り上がるだけでは不十分。体育館を保護者や地域の方々でいっぱいにし、その中で発表してこそ思い出に残る。どうしたら人を集められるか実行委員会でアイデアを出し合ってほしい。

◆ **地域の皆様との協議会** ◆



学校は定期的に保護者や地域の皆様方と話し合いを持ち、意見や要望の把握に努めています。最近行われた2つの会を紹介します。

**10/7 小林市青少年育成市民会議細野支部総会**

区長や民生委員の皆さんを始め、地域の各組織の代表が集まります。この日は、小・中学校の現状を生徒指導主事が報告し、意見交換を行いました。また、市内の非行や犯罪の状況について駐在所長さんよりお話がありました。



**10/17 学校運営協議会**

保護者と地域を代表する6名の委員がいます。本校は、コミュニティスクールとして、委員の皆様のご意見を学校運営に反映させるよう努めています。

◆ **親子美化活動(10/19)** ◆



例年、9月の体育大会前に行っていましたが、5月への変更に伴いこの時期になりました。

普段はなかなかできない除草、剪定、落ち葉の処理、花壇の整備などの作業を行いました。早朝より参加していただいた皆さん、ありがとうございました



◆ **清掃集会(10/21)** ◆



担当場所が変わるのを機に、清掃のやり方を再度確認しました。

(川越先生の話より)

清掃で身に付けたい4つの心

**【自律の心】** 自分で決めた規則や決意に従い、自らを戒(いましめ)励まし、わがままを抑える心

**【自問の心】** 自分で自分の心に問いかけ、反省する心

**【敬愛の心】** 自己の挙動を慎んだ尊敬と親しみ的心

**【感謝の心】** 私たちを支えてくれる多くの物や命に感謝する心

**【気づきの清掃を!】** 本校の生徒はよく掃除をしています。始める前に黙想、自問し、無言清掃にも取り組んでいます。しかし、足りないのが「気づき」。

毎日同じ場所で同じ作業をしている人がなんと多いことか…。「自分の仕事はこれだけ」と思い込み、発想を広げられないのでしょうか。子どもたちの「気づき」を促すために、私たちも「気づかせる」指導をしなくてはと考えています。毎日の清掃が、日々変化のある10分間になると、学校も大きく変わります。

チームの代表が決意を述べました。

◆ **県大会・地区駅伝壮行会(10/22)** ◆



激励の言葉：押領司尚美さん(2年)



選手宣誓：高佐直希くん(2年)

**【お知らせ】** □ **地区中体連陸上競技の結果(10/16)**

- 1年男子 200m(2位) 徳永真大くん
- 2年男子 3000m(2位) 鈴木美響くん

**県大会出場、おめでとう!**



生活委員長を通じて配布しました。

□ **反射たすきの寄贈(10/16)**

小林JA共済様よりいただきました。早速、全校生徒に配布しています。下校時はもちろん完全着用。登校時も着用すると忘れません。

暗闇で光っている写真がホームページにあります。

□ **通学路の安全点検(10/17)**

小林土木事務所、市建設課、市教委、警察、地域(区長)、学校(校長、教頭)で通学路の安全に関わる協議を行いました。その後、校区内の危険箇所を実際に確認して回りました。昨年度までの要望事項は、ほぼ改善していただいています。

グラウンド横の薄暗い通りは、早速、区の予算で街灯を新しくしていただけることになりました。ありがとうございました。



□ **吹奏楽 in シルバーフェスタ(10/19)**



シルバー人材センターのイベントです。お年寄りもよく知っている曲を中心に30分ほど演奏を披露し好評でした。「音楽で地域の皆さんに恩返し」活動の一環です。